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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, ao senhor Ernesto Salvagni Neto, para que encaminhe a este vereador, em tempo 

hábil, informações relativas ao Castramóvel, principalmente sobre as seguintes informações:  

1. Atualmente está realizando atendimentos? 

2. Caso não esteja em funcionamento, por qual motivo? 

3. Há quanto tempo está sem realizar atendimentos? 

4. Há previsão de data para o retorno dos procedimentos? 

Em março deste ano, o vereador Tonhão da Borracharia fez um Requerimento 

neste sentido, e recebeu a resposta de que o Castramóvel estava sem atender devido a fase 

mais restritiva do Plano SP.  

Atualmente, o Estado de São Paulo está na fase de transição, o que permite o 

retorno gradual das atividades. Por isso, este vereador requer informações sobre os 

atendimentos no presente momento, pois há a preocupação com os munícipes que não têm 

condições financeiras para arcar com os custos da cirurgia em clínicas particulares. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 21 de junho de 2021. 
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